# 湧水郷

# 嘉島西小学校 学校だより 第3(運動会)号 令和元年5月29日 文責 信國

# みんなきらきら!運動会!!

5月25日(土)、快晴の空の下、 荒木町長様をはじめ多くのご来賓の 方、そして地域の方、保護者の方をお

迎えして令和元年度運動会を開催することができました。

1年生は、入学して2ヶ月足らずですが、暑い中、本当によく頑張りました。玉入れもかわいかったですね。2年生は、この1年間で大きく成長した姿を見せてくれました。リレーのバトンも見事つながりました。3年生は、台風の目で団結力を見せてくれました。4年生は、走りに力強さが出てきました。ダンスもよかったですね。5年生は、各係で運動会の運営に積極的に関わる姿に上級生としての自覚が見えました。6年生は、開会式から徒競走、ダンス、係等々、全てにおいて大活躍でした。本年度の運動会スローガン「一人一人が主役みんなきらきら令和最初の運動会」のとおり、子どもたちがきらきらと輝きを放っていた運動会となりました。

応援団長に感想を書いてもらいました。

#### ◆赤団団長 肥田和実さん

「練習の時、しやべっている人など様々な人がいましたが、あきらめてはいけないと思いがんばりました。運動会当日、誓いの言葉、応援合戦、解団式、いろいろなことに失敗しないかとドキドキしていました。しかし、仲間の支えがあり乗り越えることができました。最後の6年生リレーでは、赤団は1位ではなかったけれど悔いはありません。成績発表の最後、赤団優勝と言われました。今年の運動会最高~!」

# ◆白団団長 山本隼平さん

「僕は応援合戦に今までなかった全力を出し切りました。腰は反っても前を向くことと、団長として白団の中で1番声を出すことを目標にして頑張りました。 次の日には声がかれていたので、それだけ本気を出していたことが分かりました。他の競技ももちろん全力を尽くしました。結果は負けてしまったけれど、何事にも本気をだし、楽しみ、笑顔で終わることができました。今年の運動会は一生の思い出になりました。ありがとうございました。」

運動会に向けての取組で大きく成長した子どもたち。この経験をこれからの普段の生活や学習面に生かしていけるように職員一同指導して参ります。

### <第2号(5月22日付)の訂正について>

※児童運営委員会のメンバーに、5年「井芹心くん」が入っていませんでした。 お詫びして、訂正いたします。

## <6月行事の訂正・変更について>

- ◆6月4日(火) プール掃除(5,6年)
- ◆6月11日(火) 新体カテスト<u>(2,4,5年)</u>
- ◆6月12日(水) 新体力テスト(1,3,6年)

右記の行事については、 下線部に変更があっており ますのでお知らせします。